



広報みまた



晴天に恵まれ体育大会

今年度の町民体育大会は
11月2日秋晴れのすがすがしい好天候に
恵まれ旭ヶ丘運動公園に約5000人の参加
で盛大に開催されました。

写真は、男子3000m競争のスタート

55 / 11月号

町民体育大会



高校生リレー



選手代表宣誓

旭ヶ丘運動公園陸上競技場に於いて開催された。町民体育大会は子供から老人まで、その名のごとく、町民総参のもとに大会の気運は最高に盛りあがり、過年ない充実した楽しい大会でした。
また11月3日行われた青年

祭も、素晴らしい芸能を披露し、観覧者を楽しませてくれました。

町民体育大会の成績は次のとおりでした。

- 優勝 第2地区
- 準優勝 第3地区
- 第3位 第4地区



聖火点火



40才代リレー



40才代(女)心あわせて



40才代リレー



人生リレー(女)小学校1年のスタート



ムカデ競争



20才代リレー



小学校高学年リレー



フォーク演奏



賑やかな応援風景



ゲートボール



コーラス



僕おどり



30才代障害物競争



20才代(女)僕おどり

食

ふだんから健康のため食生活に気をつけている人なら、一度や二度不摂生をしても、生活を元に戻せば問題はありません。しかし、健康に問題のある人はそうはいません。高血圧と食塩はその例といえましょう。そこで年末年始の食生活の注意事項を少し。日本人は食塩をとり過ぎています。現在農村では十五グラムの食塩をとっています。

高血压にならないように、またなっている人はそれ以上悪化させないようにするため一日八グラムに抑えましょう。これは日本人にとってはかなり薄味です。しかし薄味にすることで高血压の人の血压値はかなり低く保たれるようになります。おせち料理は塩分をなるべく薄くする。ごまめもしょゆを少なめにして、酒やみりんを多く加えるよう工夫する。雑煮は具を多く入れてみその量が自然に少なくなるようにしてもらいたいものです。

健康

師走も半ば過ぎとなると、食事の時間もないほど多忙な毎日になり、この空腹が、ますいけどあります。伊拉ライラして、たばこばかりふかしたり、コーヒーをがぶ飲みます。

季節の話題

住

年末はいろいろと雑用が多いものです。その雑用に追われて、押しつまつてから掃除をしようと思つても無理なもので、そんなときのために、要領よくできるインスタント掃除のコツを少し述べますと、まず、門から玄関にかけて門灯や標札の汚れを点検します。戸外の汚れは水洗いや水ぶきできれいになるものが多いので簡単です。玄関の床は使い捨ての布でぞうきんがけをするとあか抜けした美しさになります。家に上がったお客様さんは居間に通すことになるでしょうから、居間のガラスはきれいにふいておきます。

お客様に「ちょっとお電話を拝借」と言われた時のために、電話機とその周囲をきれいにしましょ、トイレは急いで掃除をするときはガラスクリーナーを使うと、タイルも金具類もきれいになります。

みしたり……。おまけに忘年会のアルコールとります。師走は「胃の用心」の季節といえます。

胃袋は長年の習慣で、決まつた時になると、食べ物を受け入れる

●大河内胸像建立委員会から、工事費残額、金一万四百四十円を社会福祉事業に役立てて下さいと寄贈されました。

一般寄付

愛のご寄付

昭和五十五年九月二十六日より
昭和五十五年十一月十日まで

寄付者

故人名

地区

金額

尾辻 清春(娘)	福田 輝男(母)	飯田 一徳(子)	最上川 虎信(母)	吉川 有大	上西 村	小牧 元	松原 仁	川原 伸
美奈子 植木	イロ 上	ナ(夫)	ハツエ	盛義	西ス	牧ハ	松元	村ミ
一万円	米一、五万円	(母)	寺柱	(治)	ス(ナ)	ナ(夫)	秋吉	ネ(夫)
				正一	二万円	善純	中	サ(夫)
				中	三万円	尊	米	
				大	三万円	轟	三万円	
				サ	一万円	池	五万円	
								三万円

今月の納税

固定資産税

第3期

三股町の人口

昭和55年11月1日現在

人口17,707人 出生 20人
 男 8,436人 死亡 7人
 女 9,271人 転入 43人
 転出 58人

国調 +105人

世帯数 5,393戸

前月比 +103人